

Les voix d'Èze changent de voie



Le Chœur des trois corniches devient les Scat's Singers.

(Photol.-M. P.)

Le Roi est mort, vive le Roi ! Adieu le Chœur des trois corniches et bonjour les Scat's Singers. Le chœur d'Èze a donc changé de nom et le grand livre de cette association, créée en 2002, est rempli d'« extraordinaires souvenirs » : trois passages télévisés, des concerts partout en Europe, l'accompagnement sur scène de grands noms de la chanson française et internationale avec les Chœurs

de l'Armée Rouge... « Il était devenu indispensable d'écrire une autre histoire d'où le changement de nom de l'association », commente Jean-Claude Scatena qui reste le chef de chœur de ce nouvel ensemble vocal. Nouveau nom, en « clin d'œil à mon style vocal propre au jazz », nouvelle tenue « encore à étude » et nouveau programme « même si on reste fidèle à la variété et

au classique, on travaille sur les plus belles chansons des dessins animés avec la volonté de faire un spectacle plus complet avec la participation d'une compagnie de danse ». Le chœur compte aujourd'hui une vingtaine de membres, contre plus de trente auparavant et laisse la porte ouverte à de nouveaux talents. « On a aussi changé nos méthodes : plus de travail à la maison pour les choristes avec des outils

adaptés à chacun. »

Le 13 mai, les Scat's Singers devraient être à Monaco pour accompagner les Stentor, « un nouveau défi qui demande beaucoup de travail ».

Par ailleurs, la nouvelle association est toujours impliquée dans l'organisation du festival de chœur d'Èze. Haut les cœurs, pardon, haut les chœurs ! Ou l'inverse...

JEAN-MICHEL POUPART

Renseignements au 06.79.34.39.41.